

Gymnasium Coswig · Melanchthonstr.10 · 01640 Coswig

SCHULLEITERBRIEF 5/SJ 2021/22

Mohorn, 14.11.2021

Sehr geehrte Eltern,

ich möchte Sie in einem kurzen Schreiben über die aktuelle Situation an unserer Schule informieren. Sicher haben Sie sich angesichts der steigenden Infektionszahlen im Landkreis Meißen die Frage gestellt, welche Entwicklung unser Gymnasium nimmt.

Mittlerweile hat der Virus auch unsere Schule erreicht. In allen Klassen sind Auswirkungen der Virusinfektion wahrzunehmen. Ca. 30 Schülerinnen und Schüler sind derzeit in Quarantäne. Unsere bisherigen Beobachtungen haben ergeben, dass diese Anordnung im Zusammenhang mit Kontakten im außerschulischen Bereich erfolgte.

Wir haben bisher nur wenige positive Testungen innerhalb unserer schulischen Tests seit den Herbstferien. Um der Gesamtsituation Rechnung zu tragen, entschieden wir uns als Schulleitung für die Fortsetzung der dreifachen wöchentlichen Testung am Gymnasium Coswig und das Tragen der MNB auch im Unterricht. Unsere Lehrkräfte testen sich täglich.

Unser gemeinsames Anliegen sollte das Offenhalten der Schule sein. Darum appelliere ich nochmal an Sie als Eltern und an die gesamte Schulgemeinschaft, sich an die Regeln zum Schutz aller zu halten:

- Abstand einhalten
- Niesetikette beachten
- bei starken Erkältungssymptomen (allgemeines Krankheitsgefühl, Fieber ab 38 Grad, Husten, Durchfall, Erbrechen, Geruchs- oder Geschmacksstörungen) zu Hause bleiben, auch wenn Arbeiten anstehen
- die Mund-Nasen-Bedeckung korrekt tragen
- Hände waschen
- enge Körperkontakte vermeiden

Bitte helfen Sie alle mit, Ihre und die Gesundheit unserer Lehrerinnen und Lehrer sowie Schülerinnen und Schüler und unseres technischen Personals zu schützen. Verhalten wir uns alle privat und in unserer Freizeit vorsichtig und verantwortungsbewusst. Wir müssen uns dessen bewusst sein, dass wir auch als Genesene und vollständig Geimpfte den Virus weitergeben oder auch selbst erkranken können.

Im Interesse unserer Kinder und Jugendlichen sollten wir mit Ruhe und Bedacht an die Herausforderungen herangehen. Vielen Dank für Ihre konsequente Unterstützung!

Bleiben Sie gesund!

Mit freundlichen Grüßen

Kerstin Sachse
Schulleiterin